

十島村立口之島小・中学校 **ふるさと口之島** 12月号 令和元年12月20日



**教育目標 「お互いを認め合う雰囲気の中で、
目が生き生きと輝いている児童生徒を育てる」**
～かしこく・やさしく・たくましく～（確かな学力・豊かな心・たくましい体）

～ 手をつないで ～

校長 松元 優彦

本年度、全児童生徒18名全員が1人1台となるように一輪車をいただきました。運動会では「一輪車・竹馬リレー」という新種目をつくり、それに向けて全員が朝や放課後、週末も一生懸命に練習して、本番では島民の皆さんにそのがんばった姿を見せて大きな拍手をもらうことができました。

今回はその後の子どもたちの様子を紹介します。乗ることができるようになった子どもたちは、みんなで一輪車鬼ごっこを楽しんだりしています。その中で、速く漕いだり、後ろに進んだり、小回りしたり、ジグザグにかわしたりと一輪車鬼ごっこをしながら様々な技術を身に付けています。遊びの中で様々な動きを身に付けていくことはとても大事なことです。笑い声も絶えません。

それでもう一つ。子どもたちが挑戦していたことがあります。手つなぎ一輪車です。「こっちに来て」「早く早く」「やったあ」みんなで声を掛け合って人数を増やしていました。小1から中3まで9歳の年齢差や男女など全く気にせず自然に10人以上の手つなぎ一輪車ができて、子どもたちの歓声が校庭中に響いています。



これが口之島小中学校です。みんなで手をつないで、そしてできたことを喜び合う、とても素敵だと思いませんか。

【1月の行事予定表】

1日 (水) 祝日 元旦

6日 (月) 仕事始め

8日 (水) 始業式、大掃除

11日 (土) トカラ集会

避難訓練（地震・火災）

13日 (月) 祝日 成人の日

十島村「新成人を祝う会」

14日 (火) 受験生の集い（TV会議）



16日 (木) 鹿児島学習定着度調査 (国・理)

17日 (金) 鹿児島学習定着度調査 (社・算・数・英)
給食運営委員会

20日 (月) 学校給食週間（～24日）

22日 (水) 誕生日給食

28日 (火) スクールカウンセラー来校

29日 (水) 家庭学習強調週間（～2/7）

31日 (金) 漢字検定



※今年ももうすぐ終わり。そして新しい年が始まります。来年も皆さん健康で過ごせますように…。

【今月の行事の様子】 今年の締めくくりの月でした。

【校内持久走大会】

11月26日(火)、校内持久走大会が行われました。暖かい天気の中、児童生徒は毎朝の体力づくりや体育の授業での成果を発揮しようと各自の目標にむけて、ペース、フォーム等に気を付けながら一生懸命走っていました。今回は発電所のさんも一緒に走ってくださいました。大会を盛り上げてくださいました。そのおかげで多くの児童生徒が目標タイムを上回る結果となりました。今年多くの島民の方々に応援していただきました。工事業者の方の中には、手作りの横断幕を用意された方もおり、児童生徒の大きな励みになりました。本当にありがとうございました。児童生徒の皆さんもお疲れ様でした。



※ クンは小6歴代記録を54秒更新しました！小5のときに続いて記録更新は2年連続です!!おめでとう。

【人権について考える】

毎年12月4日から10日までを「人権週間」と定めており、その期間中は全国各地で人権に関する啓発活動を行っています。本校でも4日(水)に「人権集会」を行いました。代表の児童生徒が事前に作成した人権標語を発表し、その後担当の先生から人権集会に向けて全員でみんなのよいところ書いた付箋を貼った「ひみつの友だち」の紹介や人権の話がありました。今年の人権集会も人権について考えるよい機会となりました。



ひみつの友だち

【餅つき大会】

14日(土)、餅つき大会を行いました。さん、さん、さんを講師としてお招きし、餅つきの指導をしていただきました。もち米はふれあい農園で育て自分たちで脱穀までしたもち米と、さんの知人の方からいただいたもち米、合わせて20kgで餅をつきました。前日からの準備が大変でしたが、講師の方々のおかげで丸餅やあんこ餅など、たくさん餅を楽しく作ることができました。皆さん、おいしかったでしょうか。さん、さん、さん本当にありがとうございました。



【一足早いクリスマスプレゼント】

14日(土)、今年も口之島小中学校に一足早いクリスマスケーキとクリスマスプレゼント(文房具等)が届けられ、児童生徒に配布しました。クリスマスケーキは「(株)森山(清)組」様から、クリスマスプレゼントは「JA鹿児島みらい」様から昨年に引き続きいただきました。心温まる贈り物にみんな大喜んでいました。(株)森山(清)組様、JA鹿児島みらい様、本当にありがとうございました。



【連絡】

※ 12月1日(日)、ファミリー劇場としてみやまコンセールの演奏者の方々4名が来島され、「みやまおとどけコンサート」が学校体育館で実施されました。演奏者の中には、60年前に御両親が本校の先生であったため、本校に在籍されていたさんもいらっしゃいました。素晴らしい演奏を聴くことができ、あつという間に予定の1時間半の時間が過ぎていきました。多くの方々に参加していただき、皆さんの笑顔があふれるファミリー劇場になりました。

※ 今年も児童生徒は勉強や学校行事等の学校生活に一生懸命取り組んできました。学校の教育活動を支えてくださる保護者の皆様をはじめ、地域の方々の御理解と御協力なしではできなかったことだと思っております。これからも口之島小・中学校は、児童生徒・職員・保護者一同で口之島を盛り上げます。



来年もどうぞよろしくお願いいたします。



ファミリー劇場の一幕。休憩時間、同級生たちと懐かしい昔話に花が咲きました。